
                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                                        
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員 足立潤三郎 

◎点鐘              会長 田﨑 博実 

◎ロータリーソング「奉仕の理想」 

       

 ソングリーダー 小泉   博 

 

 

 

 

 

◎お客様紹介          会長 田﨑 博実 

   東京八王子北ＲＣ        鈴木 秀男様 

◎会務報告           会長 田﨑 博実 

 本日会務報告は特にございません。次年度理事会も 

スタートしまして、だんだん現理事会の方でやるべき 

事が減ってきて、寂しい思いをしていますけれど、ま 

だまだ花見例会などもありますので、頑張っていきた 

いと思います。 

◎幹事報告           幹事 峯岸  忠 

 配布物として、バギオだより。回覧と致しまして、 

ロータリアン一人一本植樹運動推進のお願い、それか 

ら多摩市社会福祉協議会「ふくしだより１月号」。他 

クラブ例会変更は事務局にお問い合せ下さい。 

 なお次週１月３１日の例会は休会となります。あと 

１月３０日事務局は私用によりお休みします。 

◎次年度会務報告は次回に 

☆お客様 鈴木 秀男様から一言 

 みなさんこんにちは。私住まいは八王子堀之内。松

が谷トンネルを越えたちょっと先が私の住まい並びに

日々の活動場所です。うちのク

ラブは八王子市暁町の「なか安」

が例会場。こちらの例会に来た

方がはるかに近い。今回の雪は

予想を超えて３５㎝くらい積り、

昨日は一生懸命雪かきをして何

とか外に出られるようになりま

した。自動車の整備工場の方は

二男に渡して、ボーイスカウトが日々の活動。ウラの 

 

 

 

 

 

 

山にキャンプ場を作り、その管理として木を切ったり

草刈りをしたりしています。先ほど会長は寂しそうな

ことをおっしゃっていましたが、まだまだ半年ありま 

すので、頑張って下さい。今日はよろしくお願いします。 

【 委員会報告 】 

◎各委員会・他 

◎出席報告     出席奨励委員会 杉山 真一 

会員総数                29名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           15名 

     出席免除者        7名 

          計          22名 

出席率    22/29  = ７５.８６％ 

第1256回例会（21/28）訂正出席率 ７５.００％ 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 瀬戸  武 

 田崎 博実 雪かきで腰が痛いです。 

 峯岸  忠 鈴木様ようこそ。大雪になりましたね 

       気を付けて下さい。ゴルフ場一面雪で 

       す 当分むりですよ。 

       村上さん卓話楽しみにしています。 

 入沢 修自 ちゃんと会費が払えました ありがと 

うございます。 

気持ちの良い雪でした。 

 初野 有人 春が待ちどおしいです。 

 村上  久 本日はつたない話でお世話になります。 

 林田 敏誠 雪、凍結スリップにはくれぐれもお気 

を付けて下さい。 

 宮本  誠 村上さんの卓話、歌が出るかな？ 

 足立潤三郎 大変な雪で吃驚しています。 

       雪掻きで腰が痛くて大変です。 

 伊澤ケイ子 大雪でたいへんでした。 

       村上さん卓話楽しみです。 

 大松 誠二 村上さん、話を楽しみにしていますよ。 

 遠藤 二郎 もう雪はたくさん。 

 小泉  博 村上さん卓話宜しくお願いします。 

 瀬戸  武 大雪で大変だったですね。 

  

本日の合計￥１８,０００（累計￥５７２，１００） 

 

 

 

                                                                                                                                                                   
 ２０1８．０１．２４ 第１２５８回例会  No.２８－２２ ２０１８．０２．０７発行 

                                                                                                                                                                   
    
 

例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３ 多摩市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 
    

会長 田﨑 博実  幹事 峯岸 忠  会報・記録委員長 入沢修自 
副委員長 吉沢洋景 委員 大松誠二 関岡俊二 小泉 博 遠藤二郎 
堤 香苗 田村 豊    HP： http://www.tamagrc.join-us.jp/      

 

 

  
                                                                                                                          

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１7～２０１8 年度 

 

頑張れ！多摩！ 

                                                                                                                             

 



◎卓話者紹介   プログラム副委員長 初野 有人 

  事前に何かご紹介することございますかとお聞き

したところ、ただドキドキしていることだけ伝えて下

さいとおっしゃっていました。村上会員、よろしくお

願いします。 

 

◎卓話 村上  久会員 

 みなさんこんにちは。た

だいま司会者の方から紹介

ございまして、心境はと言

われましたので、ただドキ

ドキしているだけですとこ

たえておきました。 

 実は私、生まれも育ちも北海道のど真ん中でござい

まして、春は若草色に鮮やかにもよおしまして、夏は

新緑になります。十勝平野といいますが、私が生まれ

育った頃は十勝平原だったのじゃないか。道が一本ず

っと空につながるようにありまして、冬は真っ白です。

想像してみて下さい。一面白で、どこまでも白なんで

す。そういうところで生まれ育ちました。１９４２年

生まれでございまして、学校でございますが、母の実

家が釧路で旅館をやっていので、そこから高校に通わ

せようという話しだったそうです。しかし１０人兄弟

の末っ子、男の兄弟は８人、女の兄姉が上に２人いま

したけれでも、父と母が末っ子は可愛いからきっと離

さない、下宿なんかさせて高校なんかにはやらないと

思いますよ、と言ってたらそのとおり、土地の高校に

進学することになりました。一生懸命勉強して東京の

大学を狙って上京しました。そのころ東京まですごく

時間がかかりまして、みなさんどのくらいかかったと

思います？だいたい３０時間くらいかかった。それで

も東京の大学に行きたくて受験に来たわけです。昭和

３５年くらいなので大学数もいま程なく６校受けまし

て３校しか受からなかったのですが、高校の先生は握

手して肩を叩いて涙してくれました。その時私も本当

にうれしかったですね。浪人したいと言ったら親父が

怒りだして、受かったところに行けということで、皆

さんご存じの大学に行きました。 

 充実した学生生活を送っていたのですがあるとき、

皆さんご存じでしょうか日活映画の悪役で内田良平と

いう人と新潟のロケ帰りに遭いまして、ひょんなこと

から仲良くなりまして、仲良くさせて頂いて、私の方

がひとまわりもふたまわりも下でしたから、あの個性

的な顔がインパクトがあって仲良くなりまして、日活

の大部屋的なところに連れて行って頂いて、いろんな

役をもらいました。台詞も片言ある映画にも出ました。

当時は映画五社協定というのがありまして、よそから

引き抜かれないように、準専属とか専属という契約を

させられる。準専属に属して、ただ学校もあるのでそ

うサボれないんですが、あっちのロケこっちのロケと

一年半くらい、そういう生活をしていました。私が大

学３年の時に父が他界しまして、学校だけは卒業して

おこうと思いまして、それから復学して勉強を始めま

した。 

 無事卒業して就職をしたところが、銀座の松坂屋の

電器売り場がありまして、そこに配属になりまして、

エアコンを販売する訳です。昔のエアコンというのは

今から考えると非常にお粗末なものでしたが、それで

も一般家庭用のものがよく売れました。暖房はついて

なくて冷房専用機でした。工事込みで５万４千円とい

う大特価をやるんですね。すごく売れるんですが、置

いてくるだけではダメ、現地を見ないと取付けられな

いので下見に行く。３０歳くらいまでそんな仕事をし

ていました。 

 あるときナショナルの方からお誘いがあって、エア

コンの工事屋を始めることになりました。何もやった

ことのない何も分からない者が工事をやる。夏場だけ

の仕事なんですね。８月の旧盆過ぎると極端に暇にな

る。従業員を多少抱えていましたので、カラ給料だけ

払わねばならない。一年間通じた仕事にしなければな

らないと思っていたところに、先輩がゼネコン屋に務

めておりまして、そこから仕事が入ってくるようにな

りました。これが当たりました。ビルや大学、病院の

空調、それから商業ビルの仕事をするようになってか

らは、まず人手不足に悩む。今は営業に行かなくても

向こうの方から仕事が来る。普通考えられないこと。 

 私がロータリーに入ったのは４７、８歳の頃。親ク

ラブへの入会のお誘いをずっと断ってきたところ、初

代会長田中實さんが人を通じて、狛江ＲＣの方とお知

り合いで、その方からしつこく誘われまして、これ以

上は断れないなと思いまして、その方も私の仕事の先

輩でしたから、その先輩に従って当クラブに入れても

らいました。それから２６、７年になります。その間

一度も例会を休んだことはないです。メイクアップさ

せてもらったりしながら、多分先輩の菊池さんも同じ

かと思います。吉沢さん今日お見えですけど、会長の

時私幹事をしてまして、その時の会員総数５７人で一

番多かったかと思います。会員の心がけで会員数は増

えていくと思います。 

 ９クラブとの野球やその後の懇親会、近隣クラブ合同

の花見も楽しかった。最近は日帰り多いですが一泊で

ゆっくりと旅行をする、これも良かったなー、そうい

うのがあったから続けて来れたのかなと思います。 

  赤尾さんがお亡くなりになりましたけど、絆工房、

下のラウンジでそういうことをやっていました。あれ

もためになるんじゃないかな、会員同士の絆、これが

大事なんじゃないだろうか。例会終わったらさっと帰

るのも仕事が忙しい時はしょうがないんでしょうけど、

時間があるときには、絆工房でお話しして会員同士の

いろんな事を語り合う、これもあって良いんじゃない

か、そういうことがあったから私も今日までやってこ

れたのかなと。続けられる間はこのクラブでお世話に

なって頑張って行きたいと思います。 

 

◎お礼と閉会点鐘       会長 田﨑 博実 

 

 

        （今週の担当 入沢 修自） 


